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Заявка для галочки
Псковичи не смогут облагородить дворы 
из-за нерасторопности чиновников

МЕСТНАЯ ВЛАСТЬ 

 Ульяна Вылегжанина, 
Псковская область

Жители Псковской области оста-
лись без детских и спортивных 
площадок, потому что чиновники 
не рассказали им о новой феде-
ральной программе благоуст-
ройства дворов. В некоторых 
районах в местные администра-
ции вообще не поступили заявки 
от граждан. При этом решать, как 
облагородить придомовую тер-
риторию, должны именно жители 
многоквартирных домов, это 
одно из главных условий участия 
в программе.

В рамках нового приоритетно-
го проекта «Формирование ком-
фортной городской среды» Псков-
ская область получит 138 милли-
онов рублей. Из них восемь пой-
дут на благоустройство парков и 
скверов и 130 миллионов — на об-
новление дворов и общественных 
территорий.

Дополнительных денежных 
вложений от муниципальных об-
разований и жителей многоквар-
тирных домов на Псковщине не 
требуется. Казалось бы, местные 
власти должны были направить 
все силы, чтобы на федеральные 
деньги сделать как можно больше. 
Но в Псковской области этого не 
произошло.

— На сайтах нескольких муни-
ципальных образований нам не 
удалось найти информации о реа-
лизации новой программы, — рас-
сказывает координатор Центра 
ОНФ по мониторингу благоуст-
ройства городской среды в Псков-
ской области Всеволод Козлов-
ский. — В их числе Опочецкий, 
Пустошкинский и Порховский 
районы. Другие муниципалите-
ты установили короткие сроки 

приема заявок, до 30 дней. Следу-
ет пояснить, что к заявке необхо-
димо приложить пакет докумен-
тов, в том числе протоколы обще-
домовых собраний, план-схемы 
благоустройства дворов. Жители 
просто не успевали собрать необ-
ходимые бумаги.

Дни, в которые горожане могут 
представить свои планы благо-
устройства дворов, городские 
власти определяют самостоятель-
но. Однако все проекты на 2017 год 
муниципалитеты должны утвер-
дить не позднее первого июля, го-
ворится в рекомендациях феде-
рального минстроя. Поэтому жи-
тели многоквартирных домов, ко-
торым чиновники не рассказали о 
новой программе, вряд ли успеют 
стать ее участниками.

— Я только от вас узнала, что в 
Псковской области реализуется 

такая программа, — рассказывает 
пенсионерка из Порхова, которая 
попросила не указывать ее имя. — 
Обидно, ведь нашему двору нуж-
ны и урны, и новые скамейки. В 
доме живет много пенсионеров, 
время, чтобы подготовить доку-
менты, у нас есть. Нам бы только 
объяснили, что и как надо делать.

Проект рассчитан до 2021 года. 
Поэтому активисты ОНФ реко-
мендуют чиновникам не ограни-
чивать граждан в сроках приема 
документов. Заявки, поступив-
шие позже отчетных дат феде-
рального минстроя, можно прос-
то переносить на будущий год.

— Нам не совсем понятно, поче-
му муниципальные власти не 
провели информационную рабо-
ту с местными жителями, — про-
должает Козловский. — Возможно, 
чиновники боялись, что на них 
обрушится огромное количество 
заявок. Возможно, речь идет об 
обычной неготовности муници-
пальных властей к реализации 
нового проекта. Так или иначе, 
нам точно известно, что в некото-
рых районах чиновники состави-
ли заявки сами, не привлекая 
местных жителей. Это грубое на-
рушение требований программы, 
на которое региональные власти 
должны обратить внимание при 
распределении средств.

Самый длинный сезон
Отопление в Петербурге 
не выключалось 242 дня

ПРОШЕДШИЙ отопительный сезон в Северной столице стал самым длинным за последние 
37 лет. Из-за затяжной весны он продлился почти восемь месяцев и завершился 17 мая. Тем 
не менее, коммунальщики зафиксировали уменьшение количества аварий на теплосетях и 
жалоб граждан на отопление — на 11 и 22 процента. К будущему отопительному сезону 
2017–2018 необходимо подготовить 23140 многоквартирных домов и общежитий.

Все проекты 
на 2017 год муни-
ципалитеты долж-
ны утвердить 
не позднее 1 июля

Пять миллиардов 
на пользу Вологодчине
ДОРОГИ   

Из регионального дорожного 
фон да будет вы де лено пять 
миллиардов рублей на ремонт 
дорог Вологодской области, пя-
тую часть всей суммы напра-
вят на дороги местного значе-
ния. Об этом заявил замести-
тель губернатора Вологодской 
области Виталий Тушинов.

В первую очередь средства 
пойдут на завершение работ на 
шестикилометровом участке 
Казаково — Вытегра на трассе 
Архангельск — Санкт-Петер-
бург, после чего дорогу переда-
дут в федеральную собствен-
ность. Еще в этом году плани-
руется ввести в строй мост че-
рез реку Кокшеньгу, завершить 
ремонт моста через реку Юг в 
Никольске и приступить к вы-
купу земельных участков под 
объект «Мостовой переход че-
рез реку Шексну в створе ули-
цы Архангельской» в Черепов-
це. Кроме того, в разных райо-

нах Вологодской области поя-
вятся 16 новых автобусных ос-
тановок.

— В 2017 году мы привлекли 
дополнительно 229 миллионов 
рублей, которые пойдут на улич-
но-дорожную сеть дорог муни-

ципального значения, — добавил 
Тушинов. — Мы также продолжа-
ем приводить дороги в надлежа-
щее состояние, потому что пер-
востепенной для себя ставим за-
дачу передать их в федеральную 
собственность.

МАРИЯ ГОЛУБКОВА, 
ВОЛОГОДСКАЯ ОБЛАСТЬ

Мост в подарок
ЧМ — 2018  

В честь Дня города в Петербурге 
торжественно открыли новый пе-
шеходный мост. Он стал самым 
длинным и высоким в Северной 
столице, а кроме того, единствен-
ный в городе имеет смотровые 
площадки.

Необходимость новой пере-
правы в створе Яхтенной улицы 
возникла в связи со строитель-
ством стадиона на Крестовском 
острове. Мост длиной 940 мет-
ров и высотой в 16 метров был 
построен за 18 месяцев — строи-
тели торопились ввести его в 
строй до начала Кубка Конфеде-
раций, который город будет при-
нимать в июне. А в будущем году 
по Яхтенному мосту на стадион 
будут добираться болельщики 
Чемпионата мира по футболу — 
2018.

Согласно официальной инфор-
мации, мост сооружен в качестве 
подарка Санкт-Петербургу: «Ру-
ководители крупнейших петер-
бургских строительных компа-
ний пришли на помощь городу — 
приняли решение построить мост 
за свой счет».

ОЛЬГА ШЕН, 
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

СТОП-КАДР

Манеж Конюшенного ведомства начал новую жизнь как выставочное пространство. Недавно он вошел в состав 
Государственного музея истории Санкт-Петербурга, и ко Дню города там открылась выставка «Большие картины» — 
19 монументальных полотен, которые десятилетиями не выставлялись из-за своего огромного размера. Напомним, 
ранее здание предполагалось приспособить под апарт-отель, однако проект не был согласован городским Советом 
по сохранению культурного наследия, так как галереи с историческими интерьерами предполагалось разделить на 
двухэтажные апартаменты.
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Для строитель-
ства моста через 
Шексну готовится 
выкуп участков

КАК БЛАГОУСТРОИТЬ ДВОР НА БЮДЖЕТНЫЕ ДЕНЬГИ

Руководитель псковского общественного объединения «Управа в ЖКХ» 

Сергей Елизаров подчеркивает: жители многоквартирных домов могут 

принять участие в программе благоустройства дворов, даже если они не 

получили сигнал от муниципальных властей. Для этого, во-первых, необ-

ходимо создать совет дома. Во-вторых, узнать в муниципальном градо-

строительном управлении, какие соседние дома делят с вами дворовое 

пространство, и провести совместное собрание жильцов. В-третьих, ре-

шить, какие новые объекты должны появиться во дворе. В-четвертых — 

нарисовать план-схему или дизайн-проект обновленной территории, 

собрать под заявкой подписи не менее двух третей жителей домов и от-

нести документы в городскую или районную администрацию.

КСТАТИ

С 2022 года Гатчину планируется 

сделать столицей Ленинградской 

области. Как заявил Александр 

Дрозденко в марте нынешнего 

года, средства на строительство 

новых помещений для органов 

власти региона и переезд будут 

получены за счет реализации не-

движимости в Санкт-Петербурге.

Гатчину готовят к юбилею
ПРАЗДНИК  

В Гатчине продолжаются мас-
штабные ремонтные работы объ-
ектов жилищной, музейной, со-
циальной и дорожной инфра-
структуры. Согласно официаль-
ным данным правительства Ле-
нинградской области, в городе 
отремонтируют центральные ма-
гистрали, создадут новые парко-
вочные места, модернизируют 
систему освещения. Масштабный 
комплекс работ ведется в связи с 
подготовкой к празднованию 90-
летия региона.

Основные торжества намече-
ны на конец июля, ход работ ос-
мотрел губернатор Александр 
Дрозденко.

— Мы определились с тем, как 
будет организован прием гостей, 
где установят торговые ряды и па-
латки «Города мастеров», по како-
му маршруту пройдут празднич-
ные колонны делегаций муници-
пальных районов, которые пред-

ставят страницы истории Ленин-
градской области, — рассказал он. 
— Также по результатам объезда 
стало понятно, какие объекты бу-
дут завершены к празднику, а ре-
конструкция каких продолжится 
и после юбилея.

Среди объектов, которые бу-
дут реконструированы в течение 
нескольких ближайших лет, 
Дрозденко назвал стадион «Спар-
так», Приоратский парк, здание 
военно-морского архива.

МАРИНА ВОЛКОВА, 
ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ

ТЕМ ВРЕМЕНЕМ

Введены в строй также эстакада 

и мост через протоку «Француз-

ского ковша», которые открыли 

сквозное движение по южной 

стороне Обводного канала. Пол-

ное завершение строительства 

транспортной развязки на пере-

сечении Обводного канала и 

проспекта Обуховской обороны 

запланировано на лето 2018 

года.
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